

## CUENCA SE VUELCA CON LA RÍTMICA PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL

*52 deportistas de 8 clubes de Castilla-La Mancha pondrán el ritmo en el Polideportivo El Sargal*

**Cuenca, 14 de marzo de 2025.** El Polideportivo El Sargal de Cuenca acogerá el 23º Campeonato Regional de Gimnasia Rítmica, que reunirá a 52 gimnastas de 8 clubes deportivos de Castilla-La Mancha. Este evento, que se llevará a cabo el sábado 15 de marzo a partir de las 16.30 horas, promete ser un espectáculo lleno de color, energía y destreza, deleitando al público con las impresionantes rutinas de mazas, pelota, manos libres y conjuntos.

En una rueda de prensa celebrada esta mañana en el Ayuntamiento de Cuenca, se presentó oficialmente el campeonato. En la cita estuvieron presentes, la concejala de deportes Charo Rodríguez “quien ha agradecido enormemente a Fecam el traer un campeonato regional ya que es muy importante y especial, porque sin duda vemos el deporte en estado puro, la superación y lecciones de vida con mayúscula que nos dan todos los deportistas” el Diputado de Deportes Abel Fresneda quien ha afirmado “estar encantado de estar aquí porque las ruedas de prensa son más especiales todavía porque es lo más bonito. Esta ciudad y esta provincia también es vuestra casa, encantado de que confiéis en Cuenca. De parte de la diputación la mano siempre esta tendida” la delegada Provincial de Bienestar Social Susana Zomeño, “ha agradecido a Fecam y a la junta directiva por elegir esta provincia y en concreta esta ciudad para celebrar este 23º campeonato regional de gimnasia rítmica. Desde la JCCM y en concreto desde nuestra consejería de Bienestar Social se apoya el deporte y sobre todo los valores que representan” considerando “que el deporte apoya sobre todo la inclusión y la normalización de las personas con discapacidad”, y el presidente de Fecam, Jesús Ruiz, ha querido dar las gracias a todas las instituciones presentes en la rueda de prensa, sobre todo, mostrar el gran apoyo de la federación hacia el presidente de la diputación para su pronta recuperación y poder verlo por los campeonatos. Posteriormente ha remarcado que venimos a Cuenca porque la ciudad nos recibe con los brazos abiertos cada vez venimos. Todos ellos han remarcado que invitan a la población conquense ha pasarse mañana por El Sargal y así disfrutar de un gran campeonato.

El campeonato contará con la participación de gimnastas de todas las edades y niveles, quienes ofrecerán su talento y esfuerzo en una jornada única que atraerá a numerosos espectadores. Con un ambiente festivo y vibrante, el público podrá disfrutar de una gran variedad de ejercicios, desde las actuaciones individuales hasta las coreografías de conjunto, que pondrán a prueba la precisión y sincronización de las participantes.

Con este evento, Cuenca se consolida como uno de los puntos de referencia en el ámbito deportivo regional, ofreciendo una oportunidad única para disfrutar de la gimnasia rítmica en su máxima expresión.

Un campeonato que les servirá a las gimnastas castellanomanchegas como preparación del Campeonato de España organizado por Feddi y que se celebrará el Ávila el 5 de abril.